

Policía investiga desaparición de tripulante del Cobra, buque que se sospecha colisionó contra el Bruma

"Estaba afligido por lo que pasaba, por los comentarios de la gente en redes sociales"

Rodrigo Sanhueza cuenta que su padre, Roberto, fue visto por última vez la mañana del viernes, el mismo día que debía declarar ante la PDI.

MOISES VALDERRAMA

La mañana del sábado fue ingresada una denuncia por presunta desgracia ante la Policía de Investigaciones por la desaparición de Roberto Sanhueza Henríquez, de 58 años, tripulante de la embarcación "Cobra", de la empresa Blumar. La misma nave es investigada por su posible participación en el naufragio de la lancha "Bruma", hecho que dejó a siete pescadores desaparecidos. Sanhueza fue visto por última vez el viernes en Talcahuano, cuando debía asistir a una capacitación psicológica en las oficinas de la empresa para luego prestar declaración ante la PDI por el caso del Bruma.

Su hijo, Pablo Sanhueza, relata cuándo lo vio por última vez. "Se pierde el rastro de mi papá a eso de las 9:00 de la mañana. Lo trajo un colega a la reunión y después de eso, no se supo más de él", explica.

En los días previos, Pablo notó a su padre preocupado. "Estaba afligido por lo que pasaba, por los comentarios de la gente en redes sociales, y obvio que se preocuparía", cuenta.

Dice que en las redes sociales comenzaron a filtrarse los nombres de los tripulantes del Cobra, incluyendo el de su padre. Aunque no expresaba temor, sí lo afectaba la incertidumbre. "Mi papá no tiene antecedentes, nunca ha estado



Roberto Sanhueza tiene 58 años y lleva 35 trabajando en la empresa pesquera Blumar.

metido en problemas. Es un hombre correcto, muy cristiano".

Desde el inicio de su desaparición, Pablo ha recorrido caletas, llamado a bomberos, a pescadores, y solicitado apoyo a distintas instituciones. "Las primeras horas son vitales. Yo he tenido que gestionar todo, porque por parte de la empresa no estoy recibiendo el apoyo que necesito", reclama.

"Mi madre está muy afectada, sin fuerzas ni medios. Por eso yo me he hecho cargo", insiste Pablo, visiblemente afectado.

¿Tu padre te mencionó algo respecto a la investigación?

"Él me dijo que lo iban a interrogar, que obviamente los chicos (tripulantes

de Cobra) están incomodados por temas de investigación. Él estaba muy afligido por el tema, igual que sus colegas. Obviamente están todos preocupados ahora en eso. Más que nada, con qué iba a pasar con ellos".

Responsable y trabajador

Roberto Sanhueza trabajaba en labores de recalado y extracción de la materia prima de la temporada en la embarcación Cobra. Tenía 35 años en la empresa Blumar y trabajaba allí desde que esta se llamaba Pesquera Golfo. "Mi papá era respetado, responsable, trabajador. Muy querido por todos. Yo crecí viéndolo como un hombre íntegro, siempre preocupado de su familia", recuerda su hijo.

Para la familia, el dolor ha ido de la mano con la frustración. "Yo no soy quién para decir si impactaron o no a la Bruma. Eso lo dirá la justicia. Pero lo que sí sé es que mi papá estaba afectado por todo esto. Y ahora lo estamos solos", dice. "No sabemos si fue un accidente (lo de la presunta colisión del Cobra con el Bruma), si pasó algo más. Por ahora es ambiguo".

Pablo aprovecha esta tribuna para mandar un mensaje a su padre, ante la eventualidad de que lea estas líneas: "Le diría que lo amo mucho, que lo estamos esperando. Que lo necesito a mi lado. Me queda mucho por vivir con él y quiero que esté conmigo. Si alguien sabe algo, que por favor avise. Cualquier ayuda sirve".